



Visp, im November 2022

DIE OBERWALLISER HOCHZEITSMESSE IST ZURÜCK! Neuer Glanz, neues Konzept, breites Angebot

Liebe Aussteller

Die Hochzeitmesse im Oberwallis erstrahlt 2023 in neuem Glanz, mit neuem Konzept und einem breiten Angebot an Ausstellern – sei auch DU dabei und präsentiere deine Dienstleistung den Hochzeitspaaren. Die Hochzeitmesse findet am **Freitag, 5. Mai und Samstag, 6. Mai 2023 in der Lonza Arena in Visp** statt.

Was ist neu?

Nicht nur der Veranstaltungsort, sondern auch viele Ideen folgen der Umsetzung. So lädt die Lonza Arena bis zu 40 Aussteller ein, was für die Besucher an enormer Attraktivität gewinnt.

Eine Modeschau darf auf keinen Fall fehlen. Doch nicht nur Brautkleider werden präsentiert, jeder Aussteller kann einen Teil dazu beitragen. Wie? Das erfährst du mit deiner Anmeldung. Wir werden mit dem neuen Konzept jedem Aussteller eine Präsentationsplattform bieten.

In Zusammenarbeit mit der Lonza Arena greifen wir auf einen Partner zurück, der bereits viele erfolgreiche Messen wie zum Beispiel die jährliche Frühjahrsmesse VIFRA organisiert hat.

Sei also auch du mit deinem Angebot anwesend und bewirb dich jetzt. Es wird jeweils ein Kontingent jeder Branche geben – sichere dir also deinen Platz schnell und melde dich bis zum **7. Dezember 2022** mit dem beiliegenden Bestellformular an.

Weitere Informationen findest du auf unserer Homepage unter:
www.lonzaarena.ch/oberwalliser-hochzeitsmesse

Bei Fragen sind wir gerne erreichbar.

Das Organisationskomitee der Hochzeitmesse und der Geschäftsführer der Lonza Arena AG

Wedding in Style
Nicole Bauer

Kuoni Reisen
Armand Zenklusen

Salzmann Uhren
Stefan Salzmann

Foto/Gräfik Fux
Alexandra Jäger

Lonza Arena
Elmar Furrer